



Kinshasa, le 21 JUIN 2022

**Cellule de Communication de Son Excellence Monsieur le Ministre d'Etat,  
Ministre des Infrastructures et Travaux Publics**

La cellule de Communication de Son Excellence Monsieur le Ministre d'Etat, Ministre des Infrastructures et Travaux Publics informe l'opinion Nationale et Internationale que les individus mal intentionnés ont créé des comptes sur des réseaux sociaux (Facebook, Instagram et autres), pour racketter des personnes en promettant des avantages et autres faveurs.

Raison pour laquelle, la Cellule de Communication tient à signaler que le Ministre d'Etat, Ministre des Infrastructures et Travaux Publics n'utilise pas les réseaux sociaux, en l'occurrence Facebook où un faux compte a été créé en son nom, en dehors bien entendu des comptes officiels du Cabinet. Il n'est donc nullement concerné par ces vendeurs d'illusions.

De ce fait, Son Excellence Monsieur le Ministre d'Etat, tient à réprover ce genre d'escroqueries tout en mettant en garde ces auteurs.

Fait à Kinshasa, le 21 juin 2022

**Cellule de Communication**